Valeur ludique

Les enfants aiment se balancer et en même temps, ils aiment les surprises. Les portiques de la balançoire sont comme deux girafes majestueuses qui surveillent avec bienveillance les enfants qui jouent. C'est une idée inattendue qui est accueillie avec enthousiasme. S'ils ne veulent pas se balancer, les enfants peuvent grimper et s'asseoir sur le dos de la girafe pour regarder les autres enfants ou rêver aux vastes savanes d'Afrique dans lesquelles se promènent les vraies. La Balançoire Girafe peut être choisie pour donner une identité et un caractère forts aux espaces de jeu.

Spielgeräte





La Balançoire Girafe

Il est possible, sur demande, de construire des groupes de girafes pour une réalisation plus complexe.

Caractéristiques principales

- jeu fonctionnel et sculptural en même temps
- design unique et original
- se balancer, jeux de rôle avec figure animale mythique

Convient

- aux enfants à partir de l'âge de 3 ans
- à tous types d'aires de jeux publiques ou privées, parcs zoologiques, centre de loisirs, cours d'écoles, instituts d'accueil spécialisés, bases de loisirs, etc.

